



La Russie formera des soldats chinois pour lutter contre l'armement de l'OTAN

- Jeremiah Jacques
- [27/06/2025](#)

Des officiers russes formeront cette année des centaines de soldats chinois à l'application des leçons de combat tirées de la guerre russe contre l'Ukraine, a écrit le *Kyiv Post* le 24 juin.

Le rapport, qui s'appuie sur des sources de la direction du renseignement de défense de l'Ukraine, indique ce qui suit :

- Environ 600 militaires chinois recevront une formation cette année.
- Leur formation se déroulera à l'intérieur de la Russie, dans une série de bases et d'installations militaires.
- L'accent sera mis sur la préparation des soldats chinois à contrer des armes occidentales spécifiques, en particulier sur la préparation des artilleurs, des ingénieurs, des experts en défense aérienne et des opérateurs de chars.
- L'armée chinoise devrait appliquer ces nouvelles connaissances sur le champ de bataille lors de sa prochaine invasion de Taïwan.

Un partenariat solide : La décision de la Russie de « permettre au personnel militaire chinois d'étudier et d'adopter l'expérience de combat acquise par la Russie dans sa guerre contre l'Ukraine » illustre « clairement l'intention du régime russe de s'aligner sur la Chine dans le cadre d'une confrontation globale avec l'Occident », a déclaré une source de la Direction du renseignement de la défense.

C'est un autre signe que le partenariat Russie-Chine reste un élément déterminant du paysage géopolitique moderne.

La Trompette a dit : La prophétie biblique a prévenu que ce partenariat se matérialiserait. Apocalypse 16 : 12 annonce une alliance asiatique multinationale, appelée « les rois venant de l'Orient », qui se formera à l'ère moderne. Selon la traduction King James de la Bible, ce bloc asiatique disposera d'une armée de 200 millions d'hommes et jouera un rôle de premier plan dans la Troisième Guerre mondiale nucléaire.

Le rédacteur en chef de la *Trompette*, Gerald Flurry, a déclaré que la Russie sera à la tête de cette confédération asiatique, avec la Chine comme partenaire principal, et que les deux pays sont déjà en train de réaliser les premières étapes de ces prophéties.

En 2014, après que la Chine a publiquement soutenu l'annexion par la Russie de la péninsule ukrainienne de Crimée, M. Flurry a qualifié ce soutien de « réalisation stupéfiante d'une prophétie biblique ». Il a écrit :

En fait, cela fait plus de 50 ans que nous proclamons que la Russie, la Chine et d'autres nations asiatiques s'allieront dans le temps de la fin. Et nous sommes aujourd'hui dans ce « temps de la fin ». [...] Lorsque ces nations asiatiques — des pays extrêmement puissants dotés de l'arme nucléaire — commencent à faire preuve de solidarité en menant de telles actions, qu'est-ce que cela présage pour le monde ? Je vous le dis que ce sera le malheur du monde. Cela entraînera de nombreux problèmes graves.

Pour en savoir plus : Pour comprendre le rôle de l'axe Russie-Chine dans les événements du temps de la fin, commandez votre exemplaire gratuit de [La Russie et la Chine selon la prophétie](#)